



## Kurt Möller

Mitglied des Vorstandes Zurich Österreich

Nationalität: Österreich

Geboren: 1967

### Werdegang

Kurt Möller ist seit April 2007 bei der Zurich Versicherungs-Aktiengesellschaft in Wien tätig, wo er Mitglied des Vorstandes ist. Seine Hauptverantwortlichkeiten umfassen das Underwriting für den Schaden- und Unfall- sowie Lebensbereich, die Leitung der Zurich Service GmbH, das Schadenmanagement, das Risikomanagement und das Beschwerdemanagement. Darüber hinaus ist Kurt Möller für das Markt-Underwriting in den Bereichen Privat, KMU und Gewerbe zuständig, betreut die Produktentwicklung und war bis 2016 für die Rückversicherung verantwortlich. Weitere Aufgaben sind das Risikotechnikmanagement sowie das Makler- und Kundenbeziehungsmanagement im Gewerbebereich. Vor seiner aktuellen Rolle war er Leiter des Underwritings für die CEE-Region und im Marketing tätig. Im Zeitraum von September bis November 2024 fungierte er zudem als Interim-CEO.

Vor seiner Tätigkeit bei Zurich war Kurt Möller von 1987 bis 2007 bei der Vienna Insurance Group in Wien tätig. Er begann seine Karriere als Underwriter, Key Account Manager und Trainer für Gewerbeimmobilien. Danach war er Produktmanager für Nicht-Leben, strategischer Assistent des CEO der Montan Versicherung und Vorstandsassistent bei der Wiener Städtischen. Er war Vorstandsmitglied bei BTUIR Heros S.A., TU Compensa S.A. und Dunaj Sp. z o. o. in Warschau, Polen, leitete das Gewerbegeschäft in Österreich und das Landesmanagement für die CEE-Region.

### Externe Ernennungen

Seit 2007 ist Kurt Möller Zurich-Delegierter im Verband der Versicherungsunternehmen Österreichs (VVO) in Wien und seit demselben Jahr Vorstandsmitglied im Kuratorium für Verkehrssicherheit (KfV) in Wien.

### Persönliches

Der begeisterte Läufer spricht Deutsch als Muttersprache und beherrscht Englisch fließend. Als Parallele zu seinem beruflichen und privaten Leben, schätzt er die Herausforderungen, die das Laufen mit sich bringt – sei es bergauf, bergab oder über unwegsames Gelände. Seine Familie und sein Hund spielen eine wichtige Rolle in seinem Alltag und bieten ihm die notwendige Entschleunigung.

